

中国核心期刊遴选数据库收录 / 美国化学文摘 (CA) 收录

中国期刊全文数据库全文收录期刊 / 中国学术期刊综合评价数据库统计源期刊

ISSN 1672-2809

CN 36-1259/R

药品评价

YAOPIN PINGJIA

2021 年 9 月

第 18 卷 第 17 期

17

DRUG EVALUATION

September, 2021 Volume 18, Number 17

依据指南探讨速效胰岛素类似物 用于胰岛素泵的优化治疗

信息化系统推进药品生产智慧监管的 实践与思考

HPLC 分析 7 种抗氧化剂在注射用 盐酸吉西他滨中的迁移情况

ISSN 1672-2809



9 771672 280212

17

江西省药品监督管理局 主管

江西省药学会 主办

万方数据

2004 年创刊 半月刊
2021 年第 18 卷第 17 期
2021 年 9 月 8 日出版

主 管 江西省药品监督管理局
主 办 江西省药学会
主 编 赵志刚
副 主 编 陈 孝 崔一民 杜 光 郝希春
胡 欣 贾伟平 菅凌燕 蒋玉凤
李见明 刘 超 刘松青 刘泽源
梅 丹 史录文 苏乐群 孙树森
文爱东 吴久鸿 熊先军 杨婉花
张 峻 张幸国 钟明康
社 长 邓 维
编辑出版 江西省药品评价杂志有限责任公司
地 址 江西省南昌市叠山路511号
原政协大楼12楼
电 话 (0791)86279953
(0791)88158637
网 址 www.yppjqk.com
电子邮箱 yppj2020@163.com
广告代理 北京唐友广告有限公司
北京海思佳诚广告有限公司
印 刷 南昌三联印务有限公司
发行范围 公开发行
国内发行 中国邮政集团公司江西省报刊发行局
国内邮发代号 44-53
国外发行 中国国际图书贸易集团有限公司
国外邮发代号 C 1852
国际标准连续出版物号 ISSN 1672-2809
国内统一连续出版物号 CN 36-1259/R
国内定价 全年360.00元 每期15.00元

目 次

新视野

依据指南探讨速效胰岛素类似物用于胰岛素泵的优化治疗…………… 都健 1025

药事管理

信息化系统推进药品生产智慧监管的实践与思考
…………… 张书卉, 曹嘉成, 王金伟, 等 1028

药物研究

妇康宁颗粒剂中黄芩苷含量测定方法的研究…… 陈少锋, 余兴华, 林嘉民, 等 1032
HPLC 分析 7 种抗氧化剂在注射用盐酸吉西他滨中的迁移情况

…………… 刘贞, 郑双双, 钟振华, 等 1035

市售复方甘草含片与复方甘草片组分稳定性比较研究
…………… 薄双琴, 刘雪枫, 景明, 等 1039

妇炎净片中氯化两面针碱含量测定方法改进
…………… 廖玉群, 康志华, 付向红, 等 1043

高效液相色谱法同时测定姜天麻饮片中天麻素和对羟基苯甲醇含量
…………… 唐庆, 杨德泉, 余永红 1046

高效液相色谱法测定复方尿囊素乳膏中尿囊素的含量
…………… 丁志军, 李小兰, 付志媛 1050

高效液相法测定注射用盐酸吉西他滨中游离硫的含量
…………… 郑双双, 刘贞, 钟振华, 等 1053

微波消解-电感耦合等离子体质谱法测定硫酸锌片含量
…………… 宋晓园, 赖佐发, 廖婷 1055

药物与临床

I 类切口手术 5 849 例的围手术期预防用抗菌药分析
…………… 陈绍芳, 刘霁明, 洪惠琪, 等 1058

左归丸联合鲑鱼降钙素对老年骨质疏松性胸腰椎骨折疼痛疗效分析
…………… 张斌, 胡伟, 谈荣珍, 等 1062

小青龙汤合六君子汤加减在老年 COPD 急性加重期(痰浊阻肺证)
并肺部感染的疗效分析…………… 舒欣 1064

左乙拉西坦对急性脑卒中后癫痫患者认知功能、血脂及骨代谢指标的影响
…………… 陈夏, 张爱莲, 黄晨, 等 1069

复元活血汤加减治疗老年股骨粗隆间骨折术后肢体肿胀 36 例
…………… 刘勇, 黄璐, 钟志安, 等 1073

自拟化痰通络汤治疗痰瘀络阻型急性脑梗死 55 例效果评价
…………… 甘琴, 吴英, 黄君 1076

慢性心力衰竭患者经阿托伐他汀钙联合沙库巴曲缬沙坦钠治疗的疗效评价
…………… 梁彩云, 张跃刚 1079

还原型谷胱甘肽对有机磷农药中毒患者心肌损害指标及阿托品用量的影响
…………… 裴亮 1083

左氧氟沙星所致胃肠道不良反应的危险因素分析及应对策略…… 邹雁, 杨娟 1086

期刊基本参数: CN 36-1259/R*2004*S*16*64*zh+en*P*¥15.00*10000*19*2021-17



Contents in Brief

Responsible Institution

Jiangxi Drug Administration

Sponsor

Jiangxi Pharmaceutical Association

Editor-in-Chief

ZHAO Zhigang

Executive President

DENG Wei

Editing & Publishing

Jiangxi Drug Evaluation Press Co. Ltd.

General Distributor

Domestic: Jiangxi Post Bureau

(Code No. 44-53)

Overseas: China International Book

Trading Corporation, P. O. Box 399,

Beijing, China (Code No. C 1852)

CSSN

ISSN 1672-2809

CN 36-1259/R

New Horizons

To Optimize the Treatment of Rapid-acting Insulin Analogs Used in CSII Based
on the New GuidelinesDU Jian 1025

Pharmaceutical Administration

Practice and Thought on Promoting Intelligent Supervision of Drug Production
by the Informatization SystemZHANG Shuhui, CAO Jiacheng, WANG Jinwei, et al. 1028

Drug Research

Study on the Determination of Baicalin in Fukangning Granules
.....CHEN Shaofeng, YU Xinghua, LIN Jiamin, et al. 1032

Analyzation of the Migration of Seven Kinds of Antioxidants in Gemcitabine Hydrochloride
for Injection by HPLCLIU Zhen, ZHENG Shuangshuang, ZHONG Zhenhua, et al. 1035

Market Sales Compound Liquorice Buccal Tablets and Compound Liquorice Tablets Comparative
Study on the Stability of the ComponentsBO Shuangqin, LIU Xuefeng, JING Ming, et al. 1039

Comparative Study on the Determination Method of Nitidine Chloride in Fuyanling Tablets Before
and After ImprovementLIAO Yuqun, KANG Zhihua, FU Xianghong, et al. 1043

Simultaneous Determination of Gastrodin and p-Hydroxybenzyl Alcohol in Jiangtianma by HPLC
.....TANG Qing, YANG Dequan, SHE Yonghong 1046

Determination of Allantoin in Compound Allantoin Cream by HPLC
.....DING Zhijun, LI Xiaolan, FU Zhiyuan 1050

Determination of Free Sulfur in Gemcitabine Hydrochloride for Injection by HPLC
.....ZHENG Shuangshuang, LIU Zhen, ZHONG Zhenhua, et al. 1053

Determination of Zinc Sulfate Flakes Content by Microwave Digestion-inductively Coupled
Plasma Mass SpectrometrySONG Xiaoyuan, LAI Zuofa, LIAO Ting 1055

Drugs and Clinic

Analysis of Perioperative Prophylactic Antibiotics in 5 849 Cases of Class I Incision Surgery
.....CHEN Shaofang, LIU Aiming, HONG Huiqi, et al. 1058

Effect of Zuogui Pills Combined with Salmon Calcitonin on Pain of Osteoporotic Thoracolumbar
Fracture in Elderly PatientsZHANG Bin, HU Wei, TAN Rongzhen, et al. 1062

Effect Analysis of Xiaoqinglong Decoction and Liujunzi Decoction Addition and Subtraction
on Pulmonary Infection in Senile Patients with Acute Exacerbation of COPD (Syndrome
of Turbid Phlegm Obstructing Lung)SHU Xin 1064

Effects of Levetiracetam on Cognitive Function, Blood Lipid and Bone Metabolism Indexes
in Epilepsy Patients after Acute StrokeCHEN Xia, ZHANG Ailian, HUANG Chen, et al. 1069

Effect of Fuyuan Huoxue Decoction in the Treatment of 36 Cases Postoperative Limb Swelling
in Elderly Patients with Femoral Intertrochanteric Fractures

.....LIU Yong, HUANG Lu, ZHONG Zhi'an, et al. 1073

Evaluation of Self-made Huatan Tongluo Decoction in Treating 55 Cases of Acute Cerebral Infarction
with Phlegm and Blood StasisGAN Qin, WU Yin, HUANG Jun 1076

Efficacy Evaluation of Atorvastatin Calcium Combined with Shakubactrivalsartan Sodium
in the Treatment of Patients with Chronic Heart FailureLIANG Caiyun, ZHANG Yuegang 1079

Effect of Reduced Glutathione on Myocardial Damage Index and Atropine Dosage in Patients
with Organophosphorus Pesticide PoisoningPEI Liang 1083

Analysis of Risk Factors of Gastrointestinal Adverse Reactions Caused by Levofloxacin
and Nursing StrategiesZOU Yan, YANG Juan 1086